

腹赤小学校コミュニティ・スクール通信 はらかの輪



第25号
令和6年11月29日(金)
校長 左村 良一
文責(教務) 波多野克彦
「地域とともにある学校」の様子をお知らせします。お楽しみに!

避難訓練（火災想定）を行いました。

11月12日(火)、今年度2回めの避難訓練を行いました。「家庭科室で火災が発生しました。」の放送後、子どもたちは、担任の先生の指示を聞き、運動場へ避難しました。避難後は、消防署の方から、子どもたちの避難のようす、また、水消火器の使い方について話がありました。5月の避難訓練（地震）では、避難するときに、子どもたちから話声や笑い顔がみられましたが、今回は、ほとんどありませんでした。1回めの反省がいかされているようでした。

※訓練の後、消防署の方のご厚意で、消防車と救急車の中を見せていただきました。子どもたちは、とても興味ぶかく、車の中を覗きこんでいました。有明広域消防長洲分署の皆様、ありがとうございました。



中学生が、朝の挨拶運動に来てくれました。

11月19日(火)、長洲中学校の生徒さんたちが、朝の挨拶運動に来てくれました。小学生のみんなも、久しぶりに会うお姉さん・お兄さんたちの姿を見て、嬉しそうでした。いつもより大きな挨拶の声が、しぜんと出ていたようでした。

